

Auswärtsspiele für beide Seniorenmannschaften

13.10.2016 06:18 von Albrecht Morast

Am kommenden Wochenende spielen unsere beiden Seniorenmannschaften bereits am Samstag, den 15. Oktober. Dann treten unsere beiden Teams in Hainstadt an. Die Partie unserer Spielgemeinschaft gegen den SG Hainstadt/Hettigenbeuern wird um 13:30 Uhr angepfiffen, ehe im Anschluss daran unsere Erste um 15:15 Uhr auf den aktuellen Tabellenführer, die Spielvereinigung Hainstadt, trifft.

Zur Ersten Mannschaft: Hatten vermutlich viele gedacht, unsere Erste befindet sich nach dem 2:0 Auswärtserfolg in Mudau wieder auf dem besseren Weg, verlor unser Team die darauffolgende Partie gegen den TSV Höpfigen 2. Ein Blick auf die Tabelle zeigt, dass die „gefährliche Zone“ immer näher rückt, da auch die Mannschaften aus den unteren Regionen ihre Zähler Woche für Woche sammeln.

Hainstadt stellt zweitbesten Angriff und zweitbeste Verteidigung

Die Trainerikone Arsene Wenger von Arsenal meinte eines Tages: „Wenn du nicht glaubst, dass du es kannst, hast du keine Chance.“ Dieses Zitat passt zu der aktuellen Situation unserer Ersten Mannschaft. Trotz der Verletzungsmisere stehen wöchentlich elf Akteure auf dem Spielfeld, die eigentlich eine gute Leistung abrufen könnten. Doch es fängt schon im Kopf und bei der Einstellung an, wer nach 90 Minuten als Sieger dastehen könnte.

Am Samstag steht unsere Erste beim Auswärtsspiel in Hainstadt vor einer schwierigen, wenngleich nicht unlösbaren Aufgabe. Der Aufsteiger aus der A-Klasse spielt bis jetzt eine überragende Saison und grüßte von der Tabellenspitze aus, auch wenn Osterburken und Schweinberg jeweils eine Partie weniger absolviert haben, wodurch sie die Spielvereinigung von der Tabellenspitze verdrängen könnten. Nach zehn Spieltagen stellt Hainstadt den zweitbesten Angriff sowie die zweitbeste Abwehr aller Kreisligisten (24:9 Tore). Mit einer Bilanz von sieben Siegen, zwei Unentschieden und einer Niederlage konnte Hainstadt bereits 23 Zähler einfahren.

Unsere Göbes-Mannen spielen nun gleich dreimal in Folge samstags (in Hainstadt, gegen Heidersbach, in Hardheim), ehe an Allerheiligen dienstags das Heimspiel gegen Seckach folgt.

Zur Zweiten Mannschaft: Über weite Strecken war unsere Spielgemeinschaft am Sonntag gegen den jetzigen Tabellenführer TSV Höpfingen 3 chancenlos, wodurch die Partie mit 1:5 verloren ging. In diesem Kalenderjahr stehen für unsere Zweite noch drei Vorrunden- sowie ein Rückrundenspiel auf dem Programm, ehe die Winterpause ansteht. Dann können sich auch wieder unsere Spieler der Zweiten Mannschaft regenerieren.

Kann auch unsere Zweite wieder punkten?

Bis zum Samstag, wenn unsere Spielgemeinschaft auf die SG Hainstadt/Hettigenbeuern trifft, kann sich unsere Zweite noch ausruhen, doch dann sollen die nächsten Punkte in der B2-Klasse eingefahren werden. Bei einem Dreier (aktuell 9 Punkte, 14:17 Tore) würde unser Team am bevorstehenden Gegner (12 Punkte, 18:20 Tore) vorbeiziehen und sich in der Tabelle verbessern.

Zur Übersicht:

Samstag, den 15. Oktober, 13:30 Uhr SG Hainstadt/Hettigenbeuern – SG Götzingen/Eberstadt

Samstag, den 15. Oktober, 15:15 Uhr Spvgg Hainstadt - TSV